
Herr Ronsdorf erläutert den Antrag der pro NRW-Fraktion. Er betont, dass es bei dieser 
Entscheidung um die Kinder gehen sollte und nicht um die grundsätzliche Abneigung gegen pro 
NRW.  
 


